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会議顛末書 

 記 録 者 課長補佐 栗山哲也 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年８月定例庁議 

年 月 日 令和４年８月１日（月） 

時 間 午前９時～午前１０時５０分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 危機管理監 

内 容 

審議事項 

１ 公用文における「，」から「、」への変更について【法制総務課・情報管理課】 

・ 資料に基づき法制総務課より説明。 

《主な意見・質疑等》 

 ・意見なし 

《協議結果》 

・ 了承 

 

２ 市制施行７０周年記念事業開催方針（案）について【秘書課】 

・ 資料に基づき秘書課より説明。 

《主な意見・質疑等》 

 ・意見なし 

《協議結果》 

・ 了承 

 

３ （仮称）みんなの市長室の実施（案）について【シティセールス課】 

 ・ 資料に基づきシティセールス課より説明。 

《主な意見・質疑等》 

・ 要綱作成はあくまでもプル型のみか 

 ⇒ プッシュ型は今まで通りの流れということ 

・ 概ね５人程度とする考えは 

⇒ ４名ではダメとはしない趣旨であり，柔軟に対応したいと考えている。 

⇒ そのような趣旨であれば「概ね」の表記は無くしても良いのではないか。 

《協議結果》 

・ 了承 

 

報告事項 

４ 令和３年度第２次ふるさと龍ケ崎戦略プランに係る進捗状況評価について【企画課】 

・ 資料に基づき企画課より説明。 

《主な意見・質疑等》 

 ・５ページの数値目標「若者が健全に育つ環境に満足している市民の割合」について，

次回のアンケートでは，設問の意図がより伝わるよう聞き方を工夫してほしい。 

 ・８ページの数値目標「就職者数（ハローワーク龍ケ崎）の就職者数」とは？市民か。

これこそ，ベンチマークが欲しい。他も下がってることも知らせるべき。 

  ⇒ ベンチマークに取り込めるよう検討したい。 

 ・アンケート調査の詳細は。 

  ⇒ 無作為で 4,000人，書面郵送で回答率は約 40パーセント程度。 
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 ・満足度を知るための他の手法はないのか検討してほしい。 

 ・今回のアンケート結果は，新型コロナや官製談合事件前後でもあり，その影響が大き

く出ているのでは。 

 ・感染症の際は，調査を延期することを意識してはどうか。数値化した際に結果の数字

に顕著に表れる。 

 

５ 第２回公共施設等マネジメント戦略会議の報告について【企画課】 

・ 資料に基づき企画課より説明。 

《主な意見・質疑等》 

 ・包括管理について，大きな施設は既に指定管理制度を活用しているが対象とするイメ 

ージはあるのか。 

 ⇒ 文化会館やアリーナなど包括管理による効果が大きな施設をイメージしている。

よって指定管理制度の更新時期に合わせてのスケジュールも意識している。 

 

その他 

６ 令和４年第３回市議会定例会における委員会での決算説明について【議会事務局】 

・ 資料に基づき議会事務局より説明。 

《主な意見・質疑等》 

 ・動画時間はどれぐらいをイメージしているのか 

  ⇒ 一つの委員会で通常 1時間から 1時間半 

 ・すべてを説明するのではなく，新規事業や増減の大きな事業のみ説明することや， 

動画配信する代わりに事前通告をすることを提案できないか。 

 ・動画配信するなら，当日は改めて説明はせず質疑から初めても良いのではないか。 

 

総務部長より 

・危機管理監不在のため，総務部長が今週は代理となる。また，職員も危機管理課ＯＢ２

名に災害等発生時に限定はするが事務応援を予定している。 

・爆破予告情報の共有。しかし，本市限定のものではないため，警察との共有のみとする。 

 

健康づくり推進部長より 

・７/29専決した給付金が報道で発表されたが，対象年齢に誤りがあったため翌日に訂正

記事を出してもらった。問い合わせもあるため共有させていただいた。 

 

市長公室長より 

・4日間にわたり「市長との意見交換会」を実施。のべ 166名の参加があった。その中で

多く出た主な内容は次のとおり 

  道の駅，公共交通（深夜便），空き家，都市計画全般（市街化区域の考え方，駅前の

賑わい，ロータリーの整備），教育格差，草刈り 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


